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17 Reunión INFONAVIT Nacional (Cadena de Valor)
Se lleva a cabo reunión con personal de INFONAVIT nacional, para coordinación del evento denominado 
CADENA DE VALOR en modalidad de plática informativa, donde nos representó nuestra directora estatal 
la Lic. Jaqueline Galindo. 

18 Reunión INFONAVIT Nacional (Cadena de Valor)
Se lleva a cabo reunión con personal de SIDURT, para verificar diversos temas pendientes, donde asistieron 
el Ing. Javier Moreno, el Arq. Xavier Ibarra y nuestro presidente estatal, el Lic. Alejandro Jiménez. 

19 Reunión CFE
Se convocó a reunión de seguimiento para actualización de los temas pendientes con la CFE, donde asistieron 
la C.P. Yolanda Arroyo vicepresidenta de CANADEVI y nuestra directora estatal,  la Lic. Jaqueline Galindo.

20 Hermanamiento Oaxaca de Juárez - Tijuana B.C.
Fuimos invitados a participar en el evento protocolario de la Firma de Convenio de HERMANAMIENTO el 
cual fue presidido por la Alcaldesa la Lic. Monserrat Caballero Ramírez, y fuimos representados por nuestro 
presidente estatal, el Lic. Alejandro Jiménez.

20 Reforma Laboral 2023 CANACINTRA
Fuimos invitados a una plática sobre la reforma laboral 2023, con el objetivo de actualizar al personal de 
nuestras empresas, donde fuimos representados por la C.P. Elizabeth Guerrero.

23 Reunión IMPLAN
Se convocó a una mesa de trabajo con el IMPLAN teniendo como objetivo principal el planteamiento sobre 
el potencial de desarrollos en nuestra ciudad, fuimos representados por nuestro presidente estatal, el Lic. 
Alejandro Jiménez.

24 Reunión DAU
En seguimiento a las mesas de trabajo que se tienen de manera constante y con el objetivo de verificar los 
temas pendientes de nuestros desarrolladores;  estuvieron presentes personal de gestoría, los titulares de la 
dependencia y en nuestra representación la vicepresidenta C.P. Yolanda Arroyo y nuestra directora estatal la 
Lic. Jaqueline Galindo.

6 Reunión Socios y Amigos CANADEVI 
Reunión realizada en las instalaciones de Grupo Vehcsa, para convivir socios, peritos, constructores, y amigos 
allegados. Compartieron juntos de manera informal entre otros temas, de los resultados del 2022 y planes 
para este 2023, en una agradable velada.

9 Reunión CCEE - Tribunal Superior de Justicia
Reunión con el Magistrado Alejandro Isaac Fragozo López, Presidente del Tribunal Superior de Justicia y del 
Consejo de la Judicatura del Estado, donde nos cpmpartió sobre la situación actual del Sistema de Justicia del 
estado de B.C.

16 Reunión CCEE
Presentación de las comisiones de infraestructura y agua.

23 Reunión CCEE
Reunión que tuvo como invitada a la Mtra. Lizbeth Mata Lozano. La Diputada expuso temas sobre la reforma 
electoral y agenda legislativa, los programas y proyectos de inversión y el gasto federalizado.

17 Mesa de Trabajo CFE
Primera mesa de trabajo del 2023, solicitada por nuestros socios desarrolladores para tratar los asuntos 
relacionados con la problemática del rezago de las gestiones con proyectos, servicios y contrataciones de 
cada desarrollador ante la dependencia CFE, estando presentes por parte de dicha dependencia: Gilberto de 
la Peña (planeación), Sherwin Cárdenas (superintendencia), Arturo Núñez (oficinas centrales).
Representando a nuestra cámara fue nuestra gerente, Ing. Marisa Cuadros y los socios asistentes fueron:

RUBA: Silvia Íñiguez, Salvador Hernández, Ramón Téllez, Paola García.
Casas EXE: Lino Fernández, Israel.
CADENA: Miguel Fregoso, Leonardo Vivian.
Equipos Eléctricos: Ing. Ángel Martínez, Ing. Mario Carrillo, Arturo Curiel, Emmanuel López, Hernán Arieta, Carlos Maytorena.
Lotificadora: Ana Lorena Cuevas.
Aria Life: Jesús Adrián Gómez.
ESPINM: Christian Gortarez.

Se acordó una próxima reunión en febrero para seguimiento de los temas tratados en esta reunión.

31 Reunión CFE
Reunión entre CFE y el grupo encargado de llevar o realizar los proyectos a los desarrolladores de vivienda, 
con el fin de poder mostrar y difundir lo que serán las nuevas bases de diseño únicas para la consideración en 
los proyectos y en la construcción de las obras eléctricas que serán recibidas por la División de Distribución 
de Baja California. 

9 Reunión Secretario del Agua
Se convocó a la reunión por parte del Gobierno del Estado de BC para atender al Dr. José Armando Samaniego, Secretario del Agua y los 
representantes de los organismos empresariales en Ensenada. Expuso la proyección del abastecimiento del agua para los próximos años y con 
el desarrollo de las obras de reparación y actualización del sistema hídrico en la ciudad. 

10 Perfilamiento Socios Proveedores
Se realizó una lista de posibles proveedores para iniciar el proceso de invitación como socio proveedor y así, poder ampliar nuestro directorio en 
local.

12 Rueda de Prensa
Rueda de prensa con los reprersentantes de los medios de comunicación donde se llevó a cabo la ceremonia de Toma de Protesta del nuevo 
presidente del CCE de Mexicali, Arq. Luis Manuel Elizondo Lomelí, renovando así la presidencia quedando frente del organismo empresarial 
durante el periodo 2023-2024.

23 Reunión CFE
Reunión entre CFE y el grupo encargado de gestoría y los que realizan proyectos a los desarrolladores de la CANADEVI para ver temas y llegar 
a acuerdos en l arevisión de proyectos y minimizar los tiempos de entrega del área encargada de CFE. Estuvieron presentes el Ing. Ángel Martí-
nes y nuestro socio proveedor CANADEVI, Ing. Álvaro Rodríguez.
Se acordó una próxima reunión en las oficinas de CFE para seguimiento de los temas tratados.

25 Invitaciones Socio Confiable
Se envió oficio con la invitación dirigida a prospectos de socios proveedores para formar parte de nuestra cámara.

19 Reunión CCE - DAU
Fuimos invitados a participar en la mesa de trabajo coordinada 
por el CCE con diversas instituciones de gobierno municipal 
de Tijuana, donde fuimos representados por nuestro           
presidente estatal el Lic. Alejandro Jiménez.


